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A n fra g e 

der Abgeordneten MurmV'atz, Kerstnig 

und Genossen, 

an den Bundesminister für Justiz 

betreffend Vollziehung des Tilgungsgesetzes 

Das Tilgungsgesetz ist am 1. 1. 1974 in Kra.ft getreten. In 

diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Abgeordneten 

die nachstehende 

Anfrage 

Welche ErfahrungenuWtirden bisher bei der Vollziehung des 

Tilgungsgesetzes in der Praxis~gemacht? 
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